

10 Jahre KiTa Lauerland Poppenlauer & Einweihung des neuen Hortes an der Grundschule in Poppenlauer

Am Sonntag, den 05. Mai 2024 fand die offizielle Einweihung des neuen Kinderhortes an der Grundschule in Poppenlauer statt.



v. l. n. r.: Gemeinde Rannungen Bürgermeister Fridolin Zehner, Architekt Reinhard Seufert, Markt Maßbach Bürgermeister Matthias Klement, parlamentarische Staatssekretärin Sabine Dittmar, Landrat Thomas Bold, Bundestagsabgeordnete Dorothee Bär, Gemeinde Thundorf Bürgermeisterin Judith Dekant

In einem Gottesdienst segneten Pfarrer Rüb und Pfarrer Bonawitz den Neubau.



Bürgermeister Matthias Klement ging in seiner Ansprache auf die Historie des Hortes ein und dankte allen Beteiligten (Architekt, Baufirmen, Mitarbeiter der Verwaltung und Bauhof) und vor allem dem Team des

Hortes und der Leitung Romana Müller. Somit ist hier ein einzigartiger Ort für die Bildung und Betreuung für 100 Kinder entstanden. Die Eltern wissen ihre Kinder in unserer Einrichtung in guten Händen und können so Familie und Beruf miteinander vereinbaren. Für uns als Gemeinde ist der Kinderhort ein wichtiger Standortfaktor, daher ist jeder Euro, der für die Kinderbetreuung investiert wird ein gut investierter Euro.



v. l. n. r.: Architekt Reinhard Seufert, KiTa-Leitung Romana Müller, Bundestagsabgeordnete Dorothee Bär, Bürgermeister Matthias Klement, Landrat Bold

